ひよこぐみ子どもの姿

話していることが分かり保育者が話し掛けると、頷いたり、首を横に振ったり、自分の意思を伝えようとすることが多く見られるようになってきました。頷き方や首の振り方が可愛く、思わず何度も聞いてしまいます(^0^)







あひるぐみ子どもの姿

運動会の練習で並ぶことを嫌がることもありましたが、自分のマークが出来るとすぐに覚えてマークを探し、並ぼうとする姿も見られました。緊張して固まったり、涙が出てしまい、トラブルもありましたが、最後まで頑張り可愛い姿も見せてくれましたね。











かもめぐみ子どもの姿

暑い中運動会の練習を頑張ったお友達。かけっこではスタートから ゴールまで諦めずに走り切り、「速かったね〜」と大喜びの様子でし た。・リズムでも自分たちで作ったマラカスを振りながら曲に合わせ てニコニコなお友だちでした。運動会の練習をしていくうちに順番 に並ぶことが出来るようになり1つ成長した姿を見せてくれました。





<未満児クラスからのお願い>

- 調節しやすい衣服を持たせてください。
- 靴下や上着にも名前の記入をお願いします。
- ケガの原因にもなりますので、爪はこまめに切ってあげてください。
- ・足に合ってない靴は転んでしまうので、足に合った靴を履かせてください。また、マ ジックテープが弱くなっていないかの確認もお願いします。

うさぎくみ子どもの姿

昨年とは違い、プログラムが増えた運動会! 開・ 閉会式の緊張感を味わったり、並び順にアタフタ、 行進にも苦労したり…と、心配なこともありまし たが、本当に頑張ってくれました。

徒走の練習でスタートのルールを知ったり、最後まで諦めずに走りぬく、という気持ちを持ったり、本番でも楽しみながら頼もしい姿を見せてくれました。この成長を次の行事へと繋げていきたいところです。





ぱんだぐみ子どもの姿

「リレーまだ?」「玉入れは~?」な等々、 子ども達からの声が多く、頼もしい気持ち でいっぱいでした。保護者の方々にも、当 日は検温や消毒、お手伝いなどいろいろご 協力を頂きありがとうございました。笑顔 いっぱい来年も楽しみなぱんだ組さんです。





きりんぐみ子どもの姿



運動会の練習にも意欲的で、「今日はなにするの?」「まだしたい」「もう1回」と、楽しみながら取り組んできました。24日に行われた運動会では、1人ひとりの力を発揮しながら頑張ることが出来ました。ハマニングなどもありましたが、最後まで諦めないで頑張る姿は頼もしかったですね! お友達と励まし合い、助け合いながら優しさも日々膨れ上がっていくきりんぐみさん。 就学前検診も始まり、小学校への期待が膨らんでいる様子がジンジン伝わってきます。









く以上児クラスからのお願い>

- 11月より冬服、シューズになります。
- アルミのお弁当箱を用意してください。
- ・手足の爪は短く切って下さい。お友だちに当たってケガすることもあります。 安全面・衛生面に十分気をつけましょう。
- ・靴下、上着など着用する物も増えてきます。名前の記入をしっかりとお願いします。